

Brigadir Ridha, Bhabinkamtibmas yang Berhati Mulia Terangi Masjid di Desa Terpencil

Cucu - SEKADAU.DEMOKRAT.CO.ID

Mar 9, 2024 - 17:30



SEKADAU - Di tengah keterbatasan akses dan minimnya fasilitas, sebuah masjid di Desa Engkulun Hulu, Kecamatan Nanga Taman, Kabupaten Sekadau, Kalbar, kini bercahaya terang.

Hal ini berkat kedermawanan Brigadir Ade Rida Juangsyah, Bhabinkamtibmas

Polsek Nanga Taman, yang menyisihkan uang gajinya untuk membelikan aki baru bagi masjid tersebut.

Masjid Al Ikhlas Nanga Kenak, nama masjid tersebut, sebelumnya mengalami kesulitan dalam menjalankan aktivitas ibadah karena aki yang digunakan untuk masjid telah rusak sejak akhir tahun 2023.

Desa Engkulun Hulu, sebagai desa baru di wilayah tersebut, masih belum memiliki akses listrik, sehingga genset menjadi sumber energi utama bagi warga. Termasuk untuk masjid, ketika aki rusak, mendapatkan aliran listrik sementara dari rumah warga terdekat.

Melihat kondisi tersebut, Brigadir Ridha, yang belum lama ditugaskan di desa tersebut, tergerak hatinya untuk membantu. Ia menyisihkan uang gajinya untuk membeli aki baru agar kegiatan ibadah di masjid dapat kembali berjalan dengan lancar.

“Sejak ditugaskan di desa ini, saya berniat untuk membantu warga desa binaan saya. Salah satu keluhan warga, ketika mereka menjalankan ibadah tidak adanya aliran listrik,” ujar Brigadir Ridha, yang pernah bertugas di Humas Polres Sekadau.

Bantuan aki merek GS, yang diserahkan langsung oleh Bhabinkamtibmas Brigadir Ridha disambut dengan penuh sukacita oleh pengurus masjid dan tokoh agama Islam Desa Engkulun Hulu, pada Jumat (8/3/2024).

“Terimakasih pak Bhabin, atas bantuan aki ini, semoga kegiatan ibadah di masjid kami lebih khusyuk. Terutama menjelang bulan puasa, warga lebih tenang,” ucap Bapak Aboy, Tokoh Agama Islam Desa Engkulun Hulu.

Kisah inspiratif Brigadir Ridha menjadi bukti bahwa ketulusan dan kepedulian dapat membawa perubahan positif bagi masyarakat. Di tengah keterbatasan, aksi mulia Brigadir Ridha telah membawa cahaya terang bagi masjid di desa terpencil dan memberikan ketenangan bagi para jamaah untuk menjalankan ibadah.